

Nama : ALEXANDER ANDRIAN BIN ABDULLAH Kelas : Kelas 7B
 NIS/NISN : 3623 / 0072399687 Fase : D
 Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP Semester : 2
 Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap Tahun Pelajaran : 2022/2023

LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katholik dan Budi Pekerti	81	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu memahami peran teman serta pesan kitab suci tentang sikap dalam berelasi dengan teman, mampu mensyukuri peran sekolah bagi perkembangan dirinya, mengidentifikasi dan menjelaskan peran gereja, menghormati tokoh-tokoh gereja, mampu memahami ajaran dan tindakan Yesus Yang Maha Pengampun, memahami berbagai aktivitas untuk menjalin relasi dengan Yesus, memahami arti kebebasan yang sejati sebagai anak Allah. Perlu peningkatan dalam hal mampu memahami peran keluarga, serta pesan kitab suci tentang sikap yang perlu dikembangkan, mampu memahami sikap Yesus yang penuh belas kasih.
2	Pendidikan Pancasila	77	Mencapai kompetensi dengan baik dalam menjelaskan nilai penting kerjasama dan gotong royong. Perlu peningkatan dalam mengapresiasi makanan tradisional, produk dan jasa lokal daerahnya.
3	Bahasa Indonesia	80	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami pengertian dan perbedaan buku fiksi dan nonfiksi, memahami pengertian, struktur, dan unsur kebahasaan teks berita, memahami pengertian dan perbedaan surat pribadi dan surat dinas.
4	Matematika (Umum)	77	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami bentuk-bentuk dasar seperti garis dan sudut, memahami apakah data seseorang termasuk panjang atau pendek antar data-data lain, membandingkan kumpulan-kumpulan data yang banyaknya data berbeda, menggambar berbagai bangun berdasarkan sifat-sifat dasar bangun-bangun bidang. Perlu peningkatan dalam hal dapat menyediakan nilai-nilai pengukuran, menggunakan kemampuan melukis garis di berbagai situasi, memahami berbagai cara mengamati bangun ruang dan sifat-sifatnya.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	79	Mencapai kompetensi dengan baik dalam hal mengklasifikasikan makhluk hidup dan benda berdasarkan karakteristiknya, menghubungkan posisi matahari terhadap bumi dan bulan, serta pasang dan surut air laut. Perlu peningkatan dalam hal memahami pengaruh lingkungan terhadap makhluk hidup.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	78	Mencapai kompetensi dengan cukup baik dalam hal menjelaskan potensi sumber daya alam, mengidentifikasi pemberdayaan masyarakat, menguraikan aktivitas kehidupan masyarakat masa Hindu-Budha dan masa Islam. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi faktor yang menyebabkan perubahan potensi sumber daya alam, menganalisis peran masyarakat dalam rantai perekonomian, menjelaskan status dan peran sosial.
7	Bahasa Inggris	77	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengetahui dan memahami cara membuat jadwal, mengetahui dan memahami cara menunjukkan waktu; jam, hari, bulan, tahun, mendeskripsikan kebiasaan atau rutinitas yang dilakukan, mengetahui dan memahami tentang ruang - ruang di sekolah dan benda benda di sekitarnya, mengetahui dan memahami aktivitas terkait kegiatan ekstrakurikuler. Perlu peningkatan dalam hal membuat kalimat menggunakan adverb of frequencies, mengetahui dan memahami cara menanyakan dan menunjukkan arah, mengetahui dan memahami kosakata yang berhubungan dengan sekolah.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	80	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami berbagai aktifitas pembelajaran gerak spesifik permainan bola basket, memahami berbagai gerak spesifik lari jarak pendek, dapat mempraktikan berbagai gerak lari jarak pendek, dapat mempraktikan berbagai gerak permainan bola basket, dapat mempraktikan berbagai gerak permainan bola kasti, memahami berbagai gerak spesifik permainan bola voli, dapat mempraktikan berbagai gerak permainan bola voli. Perlu peningkatan dalam hal dapat mempraktikan berbagai gerak bela diri pencak silat, memahami berbagai gerak spesifik bela diri pencak silat, memahami berbagai gerak spesifik permainan bola kasti.

Nama : ALEXANDER ANDRIAN BIN ABDULLAH
 NIS/NISN : 3623 / 0072399687
 Nama Sekolah : SMP MARIA IMMACULATA CILACAP
 Alamat : Jl. Kerinci 35A Cilacap

Kelas : Kelas 7B
 Fase : D
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2022/2023

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Informatika	77	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal mampu membuat aplikasi kreatif (permainan, animasi, presentasi) dengan perangkat yang di ajarkan, menjelaskan dampak positif dan negatif teknologi, berkolaborasi untuk melaksanakan tugas dengan tema komputasi. Perlu peningkatan dalam hal mampu memahami berbagai data dalam berbagai representasi (numerik, teks, gambar).
10	Seni Tari	74	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal komposisi pada gerak tari kelompok, musik, tata rias dan busana pada tari, koreografi. Perlu peningkatan dalam hal elemen komposisi pada gerak tari kelompok, unsur pendukung pada gerak tari kelompok, properti tari.
11	Muatan Lokal Bahasa Daerah	83	Mencapai kompetensi dengan sangat baik dalam hal peserta didik mendengarkan dan mencatat kata-kata yang dianggap sulit, membaca pemahaman teks dialog, membaca kalimat berhuruf Jawa dengan penerapan sandhangan dan pasangan, menyalin kalimat berhuruf Jawa dengan penerapan sandhangan dan pasangan kehuruf latin. Perlu peningkatan dalam hal membaca teks berhuruf Jawa dengan penerapan sandhangan dan pasangan.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Memiliki semangat yang baik dalam melakukan latihan tali-temali, menjelaskan tentang manfaat obat-obatan tradisional dan belajar memasak secara sederhana.
2	Drum Band	Baik	Kemampuan baris-berbaris dan memainkan alat snare drum, bass, marching bell, dan terompet, baik.

Sakit	: 1 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari

Catatan Wali Kelas

Alexander Andrian Bin Abdullah terus tingkatkan semangat belajarnya dan tetap rendah hati.

Keterangan Kenaikan Kelas : Naik ke kelas VIII

Mengetahui
 Orang Tua/Wali,

Cilacap, 24 Juni 2023
 Wali Kelas,

Dwi Mulyana Restu Miranti, S.Pd.
 NIP.



Mengetahui
 Kepala Sekolah

A.M.G. Giarti Budiningsih, S.Pd.Fis.
 NIP.